

Miembros del proyecto:

Laura Sánchez Iglesias

Daniel Pérez Suárez

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO:

Hoy en día, el uso de plataformas de entretenimiento digital es muy elevado, millones de personas alrededor del globo cuentan con al menos una cuenta con suscripción a alguna de estas plataformas, la pandemia provocada por el COVID-19 ha sido un gran contribuidor a este crecimiento que ya era pronunciado antes.

El proyecto que vamos a crear, consiste en un aplicación que gestione todas las suscripciones de las que puedan disponer las personas que la descarguen, muchas personas tienen la necesidad de controlarlas, la app pretende mantener al día al usuario del estado de las suscripciones, del precio de estas, de ofertas y de si la renovación automática (para algunas personas muy irritante) esté activada o no, esto con la finalidad de que no pierdan dinero innecesariamente.